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Bonilla declinó ser abogado porque no quiso convertirse en ratero, y persiguiendo su vocación
le apostó al cine que confronta al sistema, a la televisión que rompe moldes y al teatro
reflexivo. Aguerrido y combativo desde siempre, Bonilla tomó una decisión de la que hoy no se
arrepiente, por el contrario, se jacta de haberse retado y salido de los convencionalismos. Y los
hechos lo demuestran. Héctor Bonilla confirma que padece cáncer de riñón Su ímpetu, según
cuenta en entrevista, lo llevó incluso a...
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